
Sachgebiet

Jugend, Kultur und Sport

Sachbearbeiter

Frau Dießl

Beratung

Kultur-, Sozial- und Sportausschuss

Datum

11.04.2024

Behandlung

öffentlich

Zuständigkeit

Entscheidung

Betreff

Lastenradmiesystem

Mitteilung:

Die Lastenräder sind wieder alle in Betrieb.
Im Februar hat die Abschlussveranstaltung in München stattgefunden.
Der Markt Cadolzburg hat eine Urkunde erhalten.

Der Betrieb der Lastenräder soll grundsätzlich weiterlaufen, da die Lastenräder gut angenommen werden.

Es besteht großes Interesse in ganz Bayern. Es rufen viele Kommunen an und möchten Informationen haben.
Immer wieder kommen Klimaschutzmanager anderer Orte, um sich die Lastenräder anzuschauen.

Am 07. Mai ist der Fachtag Rad in Gunzenhausen. Hier wird Frau Dießl mit dem Ministerium und der Firma THINK einen Vortrag halten. Im Anschluss werden das Ministerium, THINK, Herr Meinel und Frau Dießl den anwesenden Kommunen Rede und Antwort auf einem Messestand geben.